
Riegos de Levante recrimina a Fuentes Zorita no haber visitado 
nunca El Hondo 
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E l presidente de la Confederación Hidrográfica del 
Segura, José Salvador Fuentes Zorita, declaró ayer que 
los regantes del Trasvase Tajo-Segura tendrían un 
«enfado mayor» si hubieran conocido que el portavoz 
del PP en el Congreso de los Diputados, Eduardo 
Zaplana, presentó la iniciativa para enviar agua a las 
Tablas de Daimiel desde la cabecera del Tajo hace más 
de tres mese, cuando los embalses de Entrepeñas y 
Buendía tenían más de 100 hectómetros cúbicos 
menos que ahora.  
 
En su opinión, el PP presentó la iniciativa parlamentaria «con el objetivo de favorecer a su 
candidata en Castilla la Mancha», en «plena precampaña electoral y cuando sabían que era 
imposible enviar una sola gota a las Tablas porque el cauce del río Cigüela estaba reseco».  
 
Fuentes Zorita dijo que «si el señor Valcárcel dice que no le gusta el Plan Hidrológico de la 
Cuenca del Tajo o las reglas de explotación del Trasvase que estableció en su día el Partido 
Popular, por cierto con el señor Rajoy sentado en la mesa del Consejo de Ministros, pues 
que lo digan claramente».  
 
El portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, no comparte la opinión del presidente de 
la Confederación Hidrográfica del Segura, José Salvador Fuentes Zorita, sobre el efecto que 
provocará en los agricultores saber que la propuesta de Eduardo Zaplana para trasvasar 
agua a las Tablas de Daimiel se realizó cuando las reservas de los embalses de cabecera 
del Tajo tenía 100 hectómetros  
 
«No estoy más cabreado por eso. Yo estoy cabreado porque Fuentes Zorita va a cumplir  
 
«Que no diga - añadió el portavoz de los regantes - que no tiene tiempo porque otra 
persona de su mismo partido, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, 
Juan José Moragues, aun no siendo de su jurisdicción, durante su primera semana de 
mandato vino junto con el difunto Miguel Iborra a ver el pantano de Crevillent y El Hondo». 
 
 
En su opinión, «el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura no ha visitado 
nunca la zona del Segura de la provincia de Alicante. Como no se ha dignado en venir a 
Riegos de Levante, no voy a tener en cuenta nada de lo que diga este señor que es un 
ilustre personaje del PSOE murciano».  
 
Por otra parte, la Junta de Gobierno de Riegos de Levante se reúne hoy para acordar el 
calendario de distribución de agua. 
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